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PRESENTACIÓN 

 

El día 1 de septiembre de 2021, Congreso de la Ciudad de México dio comienzo el primer 

periodo legislativo tras la toma de protesta de los 66 diputados y diputadas que integran la II 

legislatura y de los cuales formo parte.  

 

Desde el primer día como representante popular del distrito XV de Iztacalco nos planteamos 

construir nuevas formas de hacer política -desde la izquierda, desde los feminismos, y otros 

movimientos sociales- y luchar por la dignificación de la vida de todas las personas de cara 

al momento político histórico en el que nos encontramos.  Esto imprescindiblemente implica 

construir fuerza popular para avanzar en los frentes de los que somos parte y aquellos que 

acompañamos. Por eso, hemos asumido las tareas que como representación nos tocan pero 

que no podríamos realizar sin las y los vecinos de nuestra demarcación y de toda la Ciudad 

de México. Desde hace años atrás he participado en la lucha junto con los grupos que 

históricamente hemos sido excluidos, y atravesados profundamente por los estragos vividos 

y heredados del neoliberalismo, y ahora, desde este lugar, lo seguimos haciendo. Durante 

este periodo legislativo nos hemos articulado a través de los diferentes espacios en los que 

estamos presentes para construir horizontes comunes, para escucharnos, para dialogar y para 

plantear soluciones y alternativas a las problemáticas que nos atraviesan.  

 

Como parte de mis responsabilidades presentó este informe de actividades legislativas, donde 

hemos resumido el trabajo a lo largo de este periodo legislativo, y donde se observa el trabajo 

compartido con la ciudadanía, instituciones y actoras y actores políticos prestos a colaborar.  

 

Fundamento jurídico  

 

Con fundamento en lo dispuesto en los siguientes artículos:  

 

PRIMERO. – Que, de conformidad al art. 7, fracción XVI, inciso e) y 356 del Reglamento 

del Congreso de la Ciudad de México, se establece que cada diputado o diputada presentará 



 

 

un informe semestral con la finalidad de informar a la ciudadanía sobre la labor que 

desempeña en el cargo que ostenta.  

 

SEGUNDO. - Que, el art. 10 numerales III, IV y IX, del Código de Responsabilidad 

Parlamentaria del Congreso de la Ciudad de México estipula que, en cumplimiento a la ética 

parlamentaria, las y los diputados, deberán atender los principios normativos de 

transparencia, honradez y responsabilidad en el desempeño de su labor 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

I. ACTIVIDADES LEGISLATIVAS REALIZADAS DENTRO DE LAS 

COMISIONES O COMITÉS 

 

❖ PRESIDENCIA DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO RURAL, ABASTO Y 

DISTRIBUCIÓN DE ALIMENTOS 

 

En este primer año de la II Legislatura del Congreso de la Ciudad de México, 

asumí la responsabilidad de la Comisión de Desarrollo Rural, Abasto y 

Distribución de Alimentos, la cual es una fusión, de lo que fueron en la legislatura 

anterior, la Comisión de Desarrollo Rural y la Comisión de Abasto y Distribución 

de Alimentos. 

Esta Comisión desde el primer momento se planteó trabajar una agenda 

legislativa que impulsara la economía local y solidaria, la recuperación del campo 

y la dignificación de la vida de quienes garantizan el abasto de alimentos -desde 

el campo hasta el mercado-, siendo esta última una función esencial para el 

sostenimiento de la vida como se ha visto desde el comienzo de la pandemia. Cabe 

destacar que dichas demandas han sido impulsadas históricamente desde las 

comunidades, organizaciones y cooperativas y han tenido un avance significativo 

desde el Gobierno de la Ciudad de México también.  

Es así como desde la Comisión se han realizado una serie de actividades, 

reuniones, foros, conferencias de prensa y recorridos, siempre en un esfuerzo 

conjunto con las y los locatarios, así como las y los productores de la ciudad para 

trabajar una agenda de avanzada de manera colectiva.   

 

Sesiones Ordinarias y Extraordinarias de la Comisión  

Durante este primer año legislativo la Comisión ha celebrado cinco sesiones 

ordinarias, una de comisiones unidas y una extraordinaria para desahogar los 

diferentes asuntos turnados a la misma, así como para presentar el Plan Anual de 

Trabajo de la Comisión, el Primer Informe de Receso y el Primer Informe 

Semestral, como se muestra a continuación:  

 



 

 

 

Sesión de Instalación 25 de octubre de 2021 

Primera Sesión Ordinaria 19 de noviembre de 2021 

 

Primera Sesión Ordinaria de las 

Comisiones Unidas de Desarrollo 

Rural, Abasto y Distribución de 

Alimentos y de Gestión Integral del 

Agua 

10 de diciembre de 2021 

 

Segunda Sesión Ordinaria 4 de febrero de 2022 

Tercera Sesión Ordinaria 9 de marzo de 2022 

Cuarta Sesión Ordinaria 1 de abril de 2022 

Primera Sesión Extraordinaria 11 de mayo de 2022 

 

Quinta Sesión Ordinaria 30 de agosto de 2022 

 

Comparecencia en Comisiones Unidas de las Comisiones de Desarrollo 

Económico y Reactivación Económica de la Secretaria de Desarrollo Económico 

de la Ciudad de México  

17 de noviembre de 2021 

Realizamos la comparecencia del Secretario Fadlala Akabani, en un trabajo conjunto 

con las Comisiones de Desarrollo Económico y Reactivación Económica, como parte 

de una obligación a la que son sujetos las y los titulares de las Secretarías del Gobierno 

de la Ciudad, y como se establece en la normativa.  

Este representa un ejercicio fundamental de rendición de cuentas al Congreso de la 

Ciudad de México, y a la ciudadanía.  



 

 

 

 

Entrevista en ABC Radio sobre las funciones y tareas de la Comisión de 

Desarrollo Rural, Abasto y Distribución de Alimentos 

8 de noviembre de 2022 

Realizamos una entrevista en donde conversé acerca de la agenda de trabajo de esta 

comisión, así como de las necesidades del gremio que hemos identificado. Del mismo 

modo, hicimos un llamado a construir -de manera colectiva y con la ciudadanía-

diferentes rutas e iniciativas para impulsar el comercio local y justo y para avanzar en 

el reconocimiento de los derechos de las personas que participan en esta importante 

labor.  

 

Foro de análisis de los Nuevos Lineamientos para la Operación y 

Funcionamiento de los Mercados Públicos de la Ciudad de México 

16 de noviembre de 2021 

Se asistió a este foro convocado por la SEDECO en donde participaron el Secretario 

de Desarrollo Económico, Fadlala Akabani, el Director General de Abasto, Comercio 

y Distribución de la SEDECO, Gabriel Leyva, y el alcalde de Iztacalco, Armando 

Quintero, así como los representantes de diversos mercados de la Ciudad, con el 

objetivo de generar un espacio de análisis, intercambio de opiniones, inquietudes y 

propuestas respecto al proyecto de los Nuevos Lineamientos para la Operación y 

Funcionamiento para los Mercados de la Ciudad de México. 



 

 

   

 

Reunión de la Comisión con locatarias y locatarios de la Ciudad de México 

25 de noviembre de 2021 

Desde la Comisión de Desarrollo Rural, Abasto y Distribución de Alimentos se 

atendió una reunión con locatarias y locatarios de diferentes mercados públicos de la 

Ciudad de México con la finalidad de escuchar sus demandas actuales, propuestas y 

quejas. A partir de lo anterior, delimitamos una ruta de trabajo en conjunto para 

comenzar a resolver las problemáticas que se nos presentaron.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Visita al mercado de artesanías de Coyoacán 

29 de noviembre de 2021 

Se visitó el mercado de artesanías de Coyoacán junto con otras personas diputadas de 

MORENA con la finalidad de atender a un grupo de personas artesanas que 

denunciaron haber sufrido violencia y represión por parte de los elementos de Escudo 

Coyoacán. Esta presidencia se comprometió a dar acompañamiento y a presentar un 

instrumento legislativo que denunciara y llamara a rendir cuentas a las autoridades 

responsables por estos actos.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Reunión con la Coordinadora General de la Central de Abasto de la Ciudad de 

México 

19 de enero de 2022 

Se realizó una reunión con la Coordinadora General de la Central de Abasto (CEDA) 

CDMX, la Lic. Marcela Villegas Silva, con la finalidad de conversar y coordinar las 

actividades en torno a un objetivo en común: la reactivación económica del comercio 

popular, así como para impulsar estrategias y políticas públicas en beneficio de la 

CEDA. 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Firma de convenio para establecer mesas de diálogo entre la alcaldía Miguel 

Hidalgo y representantes del comercio popular 

3 de febrero de 2022 

Se llevo a cabo una reunión en el Congreso de la Ciudad de México solicitada por 

grupos de comerciantes de la zona de Polanco, de la alcaldía Miguel Hidalgo, para 

que se escucharan las quejas y demandas de los comerciantes de vía pública que 

denunciaron la represión y despojo de su trabajo por parte de las autoridades de la 

alcaldía, así como la nula disposición de estas para entablar diálogo y ofrecer 

alternativas. Del mismo modo, se denunciaron las diferentes iniciativas de la bancada 

del PAN, que proponían retirar a las y los comerciantes de dicha zona. 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Diálogo con organizaciones de locatarixs de los mercados públicos de la ciudad 

en el Congreso de la Ciudad de México 

25 de febrero de 2022 

Se llevó a cabo un diálogo en conjunto con diputadas y diputados de la bancada de 

MORENA, que tuvo por objetivo escuchar las principales demandas de las 

organizaciones de los diferentes mercados públicos de la Ciudad, así como generar 

propuestas de solución a estas. 

Se discutieron temas referentes a la protección civil, el mejoramiento de los mercados, 

el patrimonio cultural y el arte dentro de sus instalaciones, la transparencia 

presupuestal y la certidumbre jurídica, así como también se vertieron propuestas en 

materia legislativa. Desde la Comisión se refrendó el compromiso de buscar 

soluciones y trabajar de manera conjunta para impulsar la reactivación económica del 

comercio popular.  

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Foro “Suelo de Conservación” en el Congreso de la CDMX  

4 de marzo de 2022 

 

Participé como Presidenta de la Comisión de Desarrollo Rural, Abasto y Distribución de 

Alimentos en el foro “Suelo de conservación: retos y oportunidades” junto a representantes 

agrarios y legisladores federales y locales. Cabe destacar que en dicho foro se destacó la 

importancia de la conservación de los ecosistemas, y el manejo forestal sustentable. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Mesa de trabajo con mercados de la alcaldía Miguel Hidalgo 

11 de marzo de 2022 

Realizamos una mesa de trabajo en el Congreso de la Ciudad de México que tuvo por objetivo 

escuchar las demandas de las y los locatarios de la demarcación de Miguel Hidalgo.  

El dialogo y las participaciones giraron en torno a la certidumbre jurídica del desarrollo de 

su actividad, las necesidades presentes en sus mercados, la transparencia del ejercicio 

presupuestal, así como la solicitud de apoyo frente a la crisis originada por la pandemia de la 

COVID-19. La Comisión se comprometió a dar seguimiento, acompañamiento y a buscar 

soluciones a sus problemáticas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Primer Foro por la Defensa del Comercio Popular 

25 de marzo de 2022 

El 25 de marzo se realizó en el Congreso de la Ciudad de México el “Foro por la Defensa del 

Comercio Popular” en colaboración con el Director General de Abasto, Comercio y 

Distribución de la SEDECO, Gabriel Leyva, y al que asistieron diputadas y diputados de la 

Comisión de Desarrollo Rural, Abasto y Distribución de Alimentos, así como representantes 

del comercio popular.  



 

 

El foro tuvo como finalidad escuchar las problemáticas y denuncias planteadas por el gremio 

referente a la vulneración de su derecho al trabajo y a partir de ello, trazar diferentes rutas de 

manera colectiva que contribuyan a atender las demandas de las y los comerciantes de la vía 

pública.  

Además, se refrendó el respaldo y apoyo desde la Comisión y desde el Congreso de la CDMX 

para hacer frente a las acciones de las alcaldías que vulneran los derechos de las y los 

comerciantes.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 



 

 

Firma del Acuerdo para la Protección del Comercio Popular en los Mercados Móviles 

en la Modalidad de Tianguis, Bazares y Complementarios en la Ciudad de México en 

la alcaldía Iztacalco 

1 de abril de 2022 

Fue un evento convocado en conjunto con el Director General de Abasto, Comercio y 

Distribución de la SEDECO, Gabriel Leyva, al que acudieron más de 80 organizaciones de 

trabajadores de comercio popular. 

La firma de este acuerdo representó el compromiso de la SEDECO y de la Comisión de 

Desarrollo Rural, Abasto y Distribución de Alimentos por generar e impulsar mecanismos y 

herramientas que protejan y garanticen el derecho al trabajo de las y los comerciantes, así 

como que otorguen certeza jurídica al desarrollo de su actividad. 

  

 

 

 

 

 

 

Reunión con representantes de la SEDECO, autoridades de la alcaldía Miguel Hidalgo 

y representantes de Mercados  

25 de abril de 2022 

La Secretaría Técnica de esta comisión asistió a una reunión convocada en las instalaciones 

de la Alcaldía de Miguel Hidalgo con el objetivo de escuchar las diferentes demandas 

planteadas por las y los locatarios de esta demarcación, así como otro tipo de inquietudes 

referentes a diversas problemáticas presentadas.  

 



 

 

 Conferencia de Prensa en Defensa de los Comerciantes 

13 de mayo de 2022 

Se realizó una conferencia de prensa en el Congreso de la Ciudad de México, donde se contó 

con la participación de la diputada Nancy Núñez, y de representantes del comercio en vía 

pública de la alcaldía Miguel Hidalgo. La finalidad de la conferencia fue denunciar actos de 

represión, clasismo y racismo llevados a cabo contra los comerciantes ambulantes realizados 

por diversas autoridades en distintas demarcaciones de la Ciudad.  

En el evento se realizó un exhorto a las y los titulares de dichas alcaldías para que cesaran 

los operativos de retiro violentos y para que garantizaran el derecho al trabajo de centenas de 

comerciantes. A su vez, se demandó un plan de reubicación que otorgara certidumbre laboral 

y económica a las y los comerciantes y a sus familias.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 



 

 

Reunión con locatarias y locatarios de alcaldía Miguel Hidalgo 

24 de mayo de 2022 

La secretaria técnica de esta comisión se reunió con representantes de la alcaldía 

Miguel Hidalgo, de la SEDECO y de distintos mercados, con la finalidad de dar 

seguimiento a los trabajos emanados de reuniones previas con dicho gremio.  

En esta reunión se escucharon las demandas de las y los locatarios y se entabló dialogo 

en torno a las nuevas normas para la regulación y funcionamiento de los mercados 

públicos. 

 

Reunión con representantes de mercados, y la Secretaría de Desarrollo 

Económico  

31 de mayo de 2022 

Se convocó a una reunión para escuchar las inquietudes referentes a las necesidades 

de las y los locatarios de diferentes mercados de la Ciudad de México, así como para 

trazar diversas rutas encaminadas a atenderlas. Del mismo modo, se amplió 

información por parte de representantes de la Secretaria de Desarrollo Económico 

sobre las nuevas normas de operación de los mercados, y se manifestaron dudas y 

propuestas en torno a las mismas. 

 

Reunión informativa sobre las nuevas Normas de Operación para Mercados 

Públicos de la Ciudad de México en la alcaldía Iztacalco, en conjunto con el 

Director General de Abasto, Comercio y Distribución de la SEDECO, Gabriel 

Leyva, y con los representantes de los mercados públicos de la demarcación 

2 de junio de 2022 

Se asistió a una reunión informativa convocada por la SEDECO en el Mercado 

Leandro Valle (ubicado en la col. Agrícola oriental), cuya finalidad fue proporcionar 

información precisa sobre las nuevas Normas de Operación para Mercados Públicos 



 

 

de la Ciudad de México, así como para otorgar claridad y eliminar dudas sobre su 

implementación. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Reunión informativa sobre las nuevas Normas de Operación para Mercados 

Públicos de la Ciudad de México en la alcaldía Miguel Hidalgo, en conjunto con 

el Director General de Abasto, Comercio y Distribución de la SEDECO, Gabriel 

Leyva, y con los representantes de los mercados públicos de la demarcación 

3 de junio de 2022 

Atendimos otra reunión de carácter informativo convocada por la SEDECO en las 

instalaciones de la alcaldía de Miguel Hidalgo con la finalidad de proporcionar 

información precisa sobre las nuevas Normas de Operación para Mercados Públicos 

de la Ciudad de México, así como para otorgar claridad y eliminar las dudas sobre la 

implementación. 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Reunión con personas productoras de la alcaldía Xochimilco 

17 de junio de 2022 

Se atendió una reunión con representantes de personas productoras de la Alcaldía 

Xochimilco para escuchar un diagnostico en torno a las condiciones presentes en el 

campo de la Ciudad de México, así como para externar sus diferentes demandas y 

propuestas para la Comisión. Posteriormente, esta comisión se comprometió a 

construir una ruta conjunta de trabajo para avanzar en la lucha por la dignificación 

del campo y las y los productores. 

 

Inauguración de la gira de recorridos por los Mercados Públicos de la CDMX 

6 de julio de 2022 

Se dio comienzo a la gira de recorridos por los Mercados Públicos de la Ciudad de 

México en los mercados “Agrícola Oriental” y “Leandro Valle” -ambos de la alcaldía 

Iztacalco- como parte de una estrategia llevada a cabo desde la Comisión cuyo 

objetivo es compartir y proporcionar información acerca de los diversos programas 

sociales a los que pueden acceder las y los locatarios.  



 

 

Cabe destacar que dicha estrategia fue diseñada para dar atención a demandas 

puntuales de los mercados y con el fin de avanzar en la dignificación de su trabajo y 

en el impulso de la economía local y solidaria.  

 

 

 

 

 

 

 

  

Reunión con autoridades de la FONDESO para impulsar la economía popular 

19 de julio de 2022 

Se tuvo una reunión de trabajo con autoridades del Fondo para el Desarrollo Social 

(FONDESO) de la Ciudad de México en la que discutimos sobre diversas estrategias 

de difusión y fácil acceso a los créditos otorgados por dicha institución.  

Dichas estrategias serán integradas a la gira de recorridos por los mercados públicos 

de la Ciudad con el objeto de impulsar una reactivación económica desde lo popular.  

 

 

 

 

 

 



 

 

Recorrido por los Mercados Públicos para difusión de programas sociales 

21 de julio de 2022 

Se visitaron los mercados “24 de diciembre” y “Calle 4” de Iztacalco, como parte de 

la gira de recorridos por los Mercados Públicos de la CDMX. Lo anterior con el fin 

de que la Comisión continúe acercándose y escuchando a las y los locatarios, así como 

para atender sus solicitudes y mantenerlos informados acerca de los programas 

sociales de los que pueden ser beneficiarios. 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

Reunión de trabajo con la coordinadora del CEDA  

26 de julio de 2022 

Se mantuvo una reunión con la Coordinadora General de la Central de Abasto de la 

CDMX, Marcela Villegas Silva, en la que se dialogó sobre diversas estrategias para 

fortalecer la vinculación entre la Central y el Congreso de la Ciudad. 

Por otro lado, se discutieron y analizaron otras propuestas de relevancia como la de 

ampliar el alcance de programa de recuperación de alimentos “ITACATE” y la de 

avanzar en torno a la creación de políticas públicas en materia de soberanía 

alimentaria.  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Recorrido por los Mercados José López Portillo y del Rodeo  

27 de julio de 2022 

Se continúo con la gira de recorridos por los Mercados Públicos de la Ciudad. En esta 

ocasión, se visitaron los mercados “José López Portillo” y “El Rodeo” en la alcaldía 

de Iztacalco para seguir escuchando las necesidades de los comerciantes y para 

compartir información importante que permita construir una reactivación económica 

desde lo popular.  

 

   

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Presentación del Panorama General del Censo Agropecuario 2022 del INEGI 

29 de julio de 2022 

Se llevó a cabo la presentación del Panorama General del Censo Agropecuario 2022, 

cuyo objetivo principal fue que el INEGI -institución encargada de llevar a cabo el 

Censo- brindará una exposición breve en torno a este importante proyecto estadístico 

que permitirá obtener información detallada sobre los retos y oportunidades del sector 

agropecuario del país.  

En la exposición se destacó la importancia de la realización de este Censo, luego de 

15 años de su última edición. Además, se mencionó que la pandemia generó grandes 

afectaciones a la economía rural, y que, por ende, los datos que se recabarán serán 

vitales para la evaluación y formulación de políticas públicas en favor de las y los 

productores del campo mexicano. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Presentación del Censo Agropecuario 2022 del INEGI ante agroproductores de 

la CDMX 

24 de agosto de 2022 

En conjunto con representantes del INEGI y SEDECO, así como diputadas y 

diputados integrantes de la Comisión de Desarrollo Rural, Abasto y Distribución de 

Alimentos, llevamos a cabo la presentación del Censo Agropecuario 2022 ante 



 

 

diversos agroproductores de la Ciudad con la intención de informarles sobre la 

importancia de este Censo, así como para incentivar su participación en el mismo.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

❖ COMISIÓN DE ASUNTOS LABORALES, TRABAJO Y PREVISIÓN SOCIAL 

 

Como integrante de esta Comisión tengo como tarea impulsar y acompañar acciones 

y legislación que busquen la dignificación de la vida de la clase trabajadora en la 

Ciudad de México y que contribuyan a la consolidación de una economía local y 

solidaria. 

Durante este primer año legislativo asistimos a todas las sesiones ordinarias, de 

comisiones unidas y extraordinarias realizadas por esta Comisión. 

A continuación, se destacan los siguientes trabajos: 

Comparecencia del Secretario del Trabajo y Fomento al Empleo 

3 de diciembre de 2021 

Se llevó a cabo la comparecencia del Secretario del Trabajo y Fomento al Empleo de 

la CDMX, José Luis Rodríguez, frente a las y los integrantes de la Comisión, donde 

se dio cuenta sobre las acciones y la política publica que se ha implementado desde 



 

 

dicha institución, así como los retos a los que se enfrenta este año y sus posibles 

soluciones. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Aprobación de la Ley del Centro de Conciliación Laboral de la CDMX 

25 de abril de 2022 

En Primera Sesión Extraordinaria de la Comisión aprobamos la Ley del Centro de 

Conciliación Laboral de la CDMX, así como las reformas a la Ley del Poder Judicial 

Local, la cual es fundamental para la creación de un nuevo modelo laboral en la 

Ciudad de México que promueve el dialogo entre la clase trabajadora y las y los 

patrones. Estas acciones se inscriben en la implementación de la Reforma Laboral de 

2021 a nivel federal.  

 

❖ COMISIÓN DE IGUALDAD DE GÉNERO 

Nuestra tarea en esta Comisión es impulsar la agenda feminista dentro del Congreso 

de la CDMX a través de foros, mesas de trabajo y diálogos con las mujeres 

trabajadoras, colectivas, estudiantes, organizaciones, etc., con la finalidad de crear 

instrumentos legislativos y llevar a cabo exhortos que estén encaminados a lograr la 

erradicación de las violencias de género y de la diversidad sexual, la autonomía 

económica, la dignificación del trabajo y la igualdad salarial de las mujeres, entre 



 

 

otras demandas sentidas y urgentes para atender la relegación histórica a la que hemos 

sido sometidas desde el patriarcado. 

En este periodo asistí a todas las sesiones ordinarias, unidas y extraordinarias de la 

Comisión, y envíe los debidos justificantes a aquellas a las que no pude asistir por 

causa de atender otros eventos de carácter urgente. 

A continuación, se destacan los siguientes trabajos: 

 

Comparecencia de la Secretaría de las Mujeres 

19 de noviembre de 2021 

Asistí a la comparecencia de la Secretaría de las Mujeres de la CDMX, frente a las 

integrantes de la Comisión, donde se rindió cuentas sobre las acciones y la política 

pública que se ha implementado desde dicha institución para empujar la agenda de 

igualdad de género en la ciudad. Así mismo, se dialogó acerca de los retos y 

oportunidades que se tienen para llevar a cabo en este año.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Parlamento abierto con colectivas – Ley Sabina 

25 de noviembre de 2021 

Se participó en un ejercicio de diálogo abierto con colectivas que han trabajado en 

torno a la creación de la Ley Sabina con el objetivo de avanzar en la construcción de 

una legislación más avanzada en materia de deudores alimentarios para la CDMX. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Parlamento de Mujeres 2022 

 

28 de enero de 2022 

 

Se llevó a cabo la sesión de instalación del parlamento, en la cual fueron 

seleccionadas 66 mujeres de la Ciudad para participar en los trabajos legislativos 

enfocados en el desarrollo de iniciativas con perspectiva de género y derechos 

humanos. 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Medalla Hermila Galindo 2021 

 

29 de marzo de 2022 

 

Se llevó a cabo la ceremonia de entrega de medallas a las 6 galardonadas por su 

trabajo a favor de las mujeres en diversas categorías. A su vez, se entregó un 

reconocimiento póstumo a Rosa María Cabrera Lofte.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 



 

 

 

Reunión con colectivas y víctimas de la violencia vicaria 

 
12 de mayo de 2022 

 

Se realizó una reunión entre diputadas de la Comisión de Igualdad de Género del 

Congreso Local e integrantes de diferentes colectivas con la finalidad de entablar un 

espacio de diálogo donde estas expusieran sus problemáticas y experiencias en torno 

a la violencia vicaria, así como sus propuestas y observaciones para legislar en la 

materia.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Diálogo en materia de deudores alimentarios 

 

18 de mayo de 2022 

 

Participamos en este espacio de diálogo convocado por la presidenta de la Comisión 

de Igualdad de Género, la diputada Ana Francis Bayghen, y que contó con la 

participación de las diputadas Valentina Batres y Xóchitl Bravo, así como la de 

expertas en la materia, donde se expusieron las diversas problemáticas ocasionadas 

por los deudores alimentarios. 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Primer Parlamento LGBTTI 2022 

 

17 de junio de 2022 

 

El 17 de junio se llevó a cabo la sesión de instalación del parlamento para personas 

LGBTTI +, en donde fueron elegidxs 66 personas parlamentarias para impulsar los 

trabajos legislativos en materia de diversidad sexual y derechos humanos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

❖ COMISIÓN DE PRESERVACIÓN DEL MEDIO AMBIENTE, CAMBIO 

CLIMÁTICO Y PROTECCIÓN ECOLÓGICA 

Como integrante de esta Comisión mi labor es analizar las propuestas de legislación 

en materia de cuidado del medio ambiente, así como empujar una agenda enfocada 

en evitar el colapso climático, para lo anterior es indispensable considerar las 

demandas y propuestas de los movimientos sociales por la justicia climática.  

En este periodo asistí a todas las sesiones ordinarias, unidas y extraordinarias de la 

Comisión, y envíe los debidos justificantes a aquellas a las que no pude asistir por 

causa de atender otros eventos de carácter urgente. 

 

❖ COMISIÓN DE JUVENTUD  

Como integrante de la Comisión de Juventud he intervenido en actividades 

relacionadas con el fortalecimiento, estímulo y desarrollo de las y los jóvenes 

capitalinos, impulsando cambios favorables y creando proyectos legislativos para 

construir y fortalecer el marco legal de la juventud.   

 

Se ha asistido a todas las sesiones de Comisión durante este periodo legislativo. 

 

A continuación, se destacan los siguientes trabajos: 

 

Parlamento Juvenil 2022 

 

5 de julio de 2022 

Asistí como diputada integrante de la Comisión de Juventud a dar un breve mensaje 

en la inauguración del Primer Parlamento de las Personas Jóvenes del Congreso de la 

Ciudad de México en donde se dio voz a 66 jóvenes de forma paritaria. 

 

El Parlamento Juvenil tiene como objetivo principal proporcionarle a quienes 

participen las herramientas y conocimientos sobre las aristas de la actividad 

legislativa que se desarrolla en el Congreso de la Ciudad de México. Consolidando, 

de esta forma, un evento que permita la sinergia de diversas perspectivas sociales y 

políticas.  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

❖ COMISIÓN DE MOVILIDAD SUSTENTABLE Y SEGURIDAD VIAL 

 

Mi tarea en la Comisión ha sido hacer un análisis y emitir opiniones sobre las 

propuestas en materia del derecho a la movilidad, un tema fundamental en este 

gobierno que encabeza la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.   

Entendemos que toda la población debe tener acceso a un transporte accesible, seguro 

y limpio, con el que se contribuya a la reducción de las desigualdades, así como a la 

promoción de otras formas de movilidad más ecológicas e inclusivas. 

 

A continuación, se destacan los siguientes trabajos: 

 

Comparecencia de la Secretaría de Movilidad de la CDMX 

26 de noviembre de 2021 

 

Se asistió a la comparecencia del Secretario de Movilidad de la CDMX, Andrés 

Lajous, donde el funcionario rindió cuentas acerca de los trabajos de integración del 

sistema de movilidad capitalino. Del mismo modo, se presentaron avances referentes 

a diversos a medios de transporte como el Cablebús, Metrobús, Trolebús y Metro, así 



 

 

como los proyectos de infraestructura y remodelación del transporte público.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Reunión de la Comisión de Movilidad Sustentable con el Director del 

Metrocdmx , Guillermo Calderón, y el Secretario de Movilidad, Andrés Lajous, 

para conocer el proyecto de renovación de la Línea 1 

27 de junio de 2022 

 

Se asistió como integrante de la Comisión de Movilidad del Congreso de la Ciudad 

de México a una reunión con el Director del Metro de la CDMX y el Secretario de 

Movilidad del Gobierno de la CDMX para conocer a profundidad el proyecto de 

renovación de la Línea 1 del metro, así como para plantear dudas en relación al 

mismo. Con este proyecto se prevé dignificar el transporte público de la CDMX, 

como parte del Programa Integral de Movilidad Sustentable impulsado por el 

Gobierno de la Ciudad. 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/MetroCDMX?__cft__%5b0%5d=AZVr7Ne3FbGWYlpLqFKyc_A9Tk-UX8zDmhpzBHwExGn4FZxoUSXSzghKU5r7MWGaizF83fKyM0zOZ96lg_59czhch7ol80HO36kAc13HLUnYb_0uIS-OaiFS_CW4MeMCk7T2eAIuwzIYZtzO1s0eLdw89MlvXHTfKAXeO2MYjbtwCw&__tn__=-%5dK-R


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

❖ COMISIÓN DE TRANSPARENCIA Y COMBATE A LA CORRUPCIÓN 

 

Como integrante de esta Comisión mi tarea es procurar que avancen las propuestas 

encaminadas a erradicar las prácticas de corrupción que se llevan a cabo en las 

instancias de gobierno, así como promover la transparencia de los procesos y del 

presupuesto de estas. 

Durante este periodo he asistido y atendido todas las sesiones de esta Comisión.  

 

II. INICIATIVAS, PROPOSICIONES, PRONUNCIAMIENTOS, 

DENUNCIAS Y EFEMÉRIDES 

 

❖ PROPOSICIONES CON PUNTO DE ACUERDO 

 

Durante este periodo presenté las siguientes proposiciones con punto de acuerdo: 

 



 

 

PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE SE SOLICITA, AL TITULAR DE LA 

SECRETARÍA DE MOVILIDAD (SEMOVI), MTRO. ANDRÉS LAJOUS 

LOAEZA, A LA TITULAR DE LA SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE, DRA. 

MARINA ROBLES GARCÍA, Y A LA TITULAR DE LA SECRETARÍA DE 

ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS, LIC. LUZ ELENA GONZÁLEZ ESCOBAR. 

A ESTABLECER, DE INMEDIATO, UNA MESA DE TRABAJO CON 

REPRESENTANTES DEL GREMIO DE TAXISTAS DE LA CIUDAD DE 

MÉXICO, PARA TRAZAR UNA ESTRATEGIA COMÚN EN DEFENSA DE SUS 

INTERESES Y POR LA SOLUCIÓN DE SUS DEMANDAS 

14 de septiembre de 2021  

 

El Punto de Acuerdo exhortó a las y los titulares de las Secretarías de Movilidad, Medio 

Ambiente y Finanzas a generar una mesa de trabajo con las y los representantes de las 

diferentes agrupaciones de taxistas con la finalidad de atender sus demandas en torno a 

dos ejes: acciones administrativas y acciones afirmativas. El objetivo general de la 

propuesta fue el de mejorar las condiciones laborales de este gremio, debido a que se vio 

fuertemente afectado por la crisis derivada de la pandemia de la COVID-19. 

 

PUNTO DE ACUERDO QUE EXHORTA, A LA SECRETARÍA DE OBRAS Y 

SERVICIOS Y AL CENTRO DE COMANDO, CONTROL, CÓMPUTO, 

COMUNICACIONES Y CONTACTO CIUDADANO DE LA CIUDAD DE 

MÉXICO, PARA QUE EN EL ÁMBITO DE SUS COMPETENCIAS INSTALEN 

“SENDEROS SEGUROS: CAMINA LIBRE, CAMINA SEGURA”, EN 

DISTINTOS PUNTOS DE LAS COLONIAS AGRÍCOLA ORIENTAL, CARLOS 

ZAPATA VELA Y CUCHILLA AGRÍCOLA ORIENTAL EN LA ALCALDÍA 

IZTACALCO 

26 de octubre de 2021 

Se realizó un Punto de Acuerdo que exhorta a la Secretaría de Obras y Servicios, y al 

Centro de Comando, Control y Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano para 



 

 

que instalará diferentes “Senderos Seguros: Camina Libre, Camina Segura” en las 

colonias Agrícola Oriental, Carlos Zapata Vela y Cuchilla Agrícola Oriental en la alcaldía 

Iztacalco.  

Con su implementación se busca: 

1. Dar respuesta a las demandas surgidas en asambleas vecinales 

2. Contribuir a la erradicación de la inseguridad y violencias en la vía pública 

que sufren las mujeres en su cotidianidad, y 

3. La reapropiación de los espacios públicos mediante el mejoramiento de la 

infraestructura, con la implementación de alumbrado, pinta de murales, y 

áreas verdes. 

 

PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE SE EXHORTA AL TITULAR DE LA 

ALCALDÍA COYOACÁN, JOSÉ GIOVANNI GUTIÉRREZ AGUILAR, 

PARA QUE SE ABSTENGA DE USAR EL PROGRAMA “ESCUDO 

COYOACÁN” COMO HERRAMIENTA PARA INHIBIR LA LIBRE 

ORGANIZACIÓN DE LOS VECINOS Y PARA REPRIMIR A LAS Y LOS 

COMERCIANTES DEL MERCADO ARTESANAL EN COYOACÁN; SEAN 

RESPETADOS LOS DERECHOS HUMANOS POR PARTE DE LOS 

OFICIALES ACTIVOS VINCULADOS A DICHO PROGRAMA Y POR LOS 

CIUDADANOS AGRESORES, E INFORMAR A ESTA SOBERANÍA, ASÍ 

COMO GARANTIZAR LA PLENA TRANSPARENCIA, EN LO 

CONCERNIENTE A LA REFERIDA ESTRATEGIA DE SEGURIDAD 

02 de diciembre de 2021 

Punto de Acuerdo realizado en conjunto con la Dip. Xóchitl Bravo y el Dip. Gerardo 

Villanueva que exhorta al alcalde José Giovanni Gutiérrez, de la alcaldía de 

Coyoacán, para que se abstuviera de utilizar el programa Escudo Coyoacán para 

reprimir a los artesanos del mercado artesanal de Coyoacán, así como para que se 

garantizara que las autoridades de la alcaldía actuaran con respeto a los derechos 

humanos. 



 

 

Por otro lado, el exhorto también se dirigía a que se informara transparentemente los 

lineamientos de operación de dicho programa. 

Con lo anterior se pretendía: 

1. Dar respuesta a las quejas de las y los artesanos del Mercado de artesanías de 

Coyoacán que denunciaron diversos actos de intimidación, represión y 

agresión por parte de los elementos de Escudo Coyoacán en el mes de 

noviembre del 2021, de la que resultaron a resultaron afectadas mujeres y 

adultos mayores. 

2. Denunciar y exigir al titular de la alcaldía Coyoacán proporcionar un informe 

transparente sobre cómo opera el programa, pues está caracterizado por la 

opacidad y discrecionalidad. 

 

PUNTO DE ACUERDO QUE EXHORTA, A LA SECRETARÍA DE OBRAS Y 

SERVICIOS Y AL CENTRO DE COMANDO, CONTROL, CÓMPUTO, 

COMUNICACIONES Y CONTACTO CIUDADANO DE LA CIUDAD DE MÉXICO, 

PARA QUE EN EL ÁMBITO DE SUS COMPETENCIAS INSTALEN “SENDEROS 

SEGUROS: CAMINA LIBRE, CAMINA SEGURA”, EN DISTINTOS PUNTOS DE 

LAS COLONIAS INPI PICOS, MILITAR MARTE, AMPLIACIÓN GABRIEL 

RAMOS MILLÁN, GABRIEL RAMOS MILLÁN SECCIÓN CUCHILLA, SAN 

FRANCISCO XICALTONGO Y SANTIAGO NORTE DE LA ALCALDÍA 

IZTACALCO 

22 de febrero de 2022 

Se realizó un exhorto a las autoridades correspondientes para implementar nuevos Senderos 

Seguros en diferentes colonias de la alcaldía Iztacalco, con los objetivos de: 

1. Contribuir al combate de las violencias contra las mujeres, adolescentes y niñas 

en las calles.  

2. Impulsar la reconstrucción del tejido social. 

3. Superar las políticas de seguridad punitivas. 

 



 

 

PUNTO DE ACUERDO, QUE EXHORTA DE MANERA RESPETUOSA, AL 

TITULAR DE LA ALCALDÍA MIGUEL HIDALGO, MAURICIO TABE 

ECHARTEA, PARA QUE RESPONDA A LOS EXHORTOS QUE SE LE 

HACEN DESDE EL CONGRESO DE LA CIUDAD DE MÉXICO, PARA QUE 

GARANTICE EL DERECHO AL TRABAJO DE DIVERSOS 

COMERCIANTES QUE LABORAN EN LA ZONA DE POLANCO; 

DETENGA LAS ACCIONES DE AGRESIÓN E INTIMIDACIÓN POR 

PARTE DE INSPECTORES DE LA ALCALDÍA EN CONTRA DE LAS Y LOS 

TRABAJADORES EN VÍA PÚBLICA; SE APEGUE A LA LEGALIDAD QUE 

ESTABLECEN EL CÓDIGO FISCAL Y LA LEY DE PROCEDIMIENTO 

ADMINISTRATIVO DE LA CIUDAD DE MÉXICO, EN CUANTO AL 

COMERCIO EN VÍA PÚBLICA; Y GARANTICE UNA SALIDA POR LA VÍA 

DE LA ATENCIÓN A LAS DEMANDAS DE LOS COMERCIANTES, EL 

DIÁLOGO Y LA CONCILIACIÓN 

03 de marzo de 2022 

El Punto de Acuerdo se realizó en respuesta a las demandas de los comerciantes de 

vía pública de la zona de Polanco en la alcaldía Miguel Hidalgo con los objetivos de: 

1. Denunciar los operativos de retiro llevados a cabo por las autoridades de la 

Alcaldía caracterizados por el uso de la fuerza, las agresiones, así como el 

decomiso de la mercancía sin garantía de recuperación.  

2. Exigir se detenga la campaña de odio, discriminación y clasismo difundida en la 

zona de Polanco. 

3. Demandar el reconocimiento de las y los comerciantes en vía pública como 

vecinos de la localidad y su derecho al trabajo. 

 

PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE SE EXHORTA, 

RESPETUOSAMENTE, A LA  

SECRETARIA DEL TRABAJO DE LA CIUDAD DE MÉXICO, PARA QUÉ 

BAJO SU SUFICIENCIA PRESUPUESTAL REALICE UNA FERIA DEL 

EMPLEO DE MANERA ANUAL ENFOCADA EN ATENDER LAS  



 

 

PROBLEMÁTICAS Y NECESIDADES DE LA COMUNIDAD TRANS PARA 

MITIGAR LA PRECARIEDAD LABORAL A LA QUE SE ENFRENTAN 

24 de mayo de 2022  

Se realizó un Punto de Acuerdo, en el marco del Día Internacional contra la 

Homofobia, la Transfobia y la Bifobia, para hacer un llamado a la Secretaría del 

Trabajo de la CDMX para que realice una feria del empleo enfocada en atender las 

necesidades de la comunidad trans con la finalidad de impulsar su derecho al trabajo 

digno, y para contribuir a superar las adversas condiciones a las que se enfrentan 

dentro de este ámbito. 

 

❖ INICIATIVAS 

 

Durante este periodo presenté las siguientes iniciativas: 

 

INICIATIVA CON PROYECTO DE DECRETO POR LA QUE SE 

REFORMAN DIVERSAS DISPOSICIONES DE LA LEY DE ACCESO DE 

LAS MUJERES A UNA VIDA LIBRE DE VIOLENCIA DE LA CIUDAD DE 

MÉXICO EN MATERIA DE VIOLENCIA DE GÉNERO 

26 de abril de 2022 

La iniciativa propuesta tiene por objeto hacer efectivos los derechos que garantiza la 

Ley de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia de la Ciudad de México, 

tomando a consideración dos ejes prioritarios para mejorar su funcionamiento:  

1) La ampliación de la gama de violencias contempladas en diversas 

disposiciones (sobre todo aquellas de carácter invisibilizado o que no se 

encuentran de manera explícita en la Ley), así como el reconocimiento de 

relaciones interpersonales no consideradas en donde dicha violencia tiene 

lugar.  



 

 

2) El reforzamiento de acciones preventivas -en vez de aquellas de carácter 

punitivo- que contribuyan al enfoque de justicia alternativa. 

 

INICIATIVA CON PROYECTO DE DECRETO POR LA QUE SE 

REFORMAN, ADICIONAN Y MODIFICAN DIVERSAS 

DISPOSICIONES RELATIVAS A LA COMISIÓN DE LA 

NOMENCLATURA CONTENIDA EN LA LEY DE DESARROLLO 

URBANO DEL DISTRITO FEDERAL 

24 de mayo de 2022  

La iniciativa de reforma busca impulsar el derecho a la memoria histórica. La 

propuesta tiene principalmente los siguientes objetivos:  

1) Contribuir a una reparación de daño de carácter simbólico y moral para 

las víctimas. 

2) Recuperar, evidenciar y visibilizar los hechos del pasado que constituyen 

una violación directa a los derechos humanos o que se consideran 

crímenes de lesa humanidad. 

3) Revindicar la historia de las víctimas y su lucha de colectiva, así como 

su debida cosmovisión. 

4) Coadyuvar esfuerzos para que el Estado mexicano asuma -desde lo 

público- su responsabilidad directa o indirecta en la violación de los 

derechos humanos o en crímenes de lesa humanidad y se comprometa a 

la no repetición. 

 

❖ PRONUNCIAMIENTOS E INTERVENCIONES 

 

  Durante este periodo presenté los siguientes pronunciamientos e intervenciones: 

 

Pronunciamiento en motivo del 28S 



 

 

28 de septiembre de 2021 

En Sesión Ordinaria del Congreso de la CDMX realicé un pronunciamiento en la tribuna por 

motivo del Día de Acción Global por el acceso al Aborto, Seguro y Gratuito, esto como un 

recordatorio de nuestra lucha histórica por obtener derechos frente al Estado, en este día se 

convocó a la defensa de nuestro primer territorio, nuestro cuerpo.  

 

 

 

 

 

 

 

 

Intervención con respecto a la UNAM 

26 de octubre de 2021 

Realicé una intervención en tribuna para posicionarme en torno al debate abierto a partir de 

la critica del presidente Andrés Manuel López Obrador referente a la neoliberalizacion de la 

UNAM. En el pleno enuncie que esta critica es necesaria, y que no es exclusiva del 

presidente, sino que la lucha por la democratización de la universidad, la erradicación de las 

violencias en razón de género, el término de la precarización del profesorado de asignatura, 

y el movimiento contra los porros han sido demandas sentidas y encabezadas por la 

comunidad universitaria, las y los estudiantes, trabajadores y profesores. 

 

Posicionamiento de las diputadas del Grupo Parlamentario de Morena referente al 

“Día Internacional de la Eliminación de la Violencia Contra la Mujer” 



 

 

25 de noviembre de 2021 

Las legisladoras de Morena realizamos un pronunciamiento en conjunto para 

posicionarnos contra las violencias en razón de género, así como para comunicar 

nuestro compromiso desde el Congreso de la Ciudad por generar legislación que 

contribuya en el avance de las luchas de las mujeres por vidas libres de violencia en 

la ciudad y en todo el país.  

 

III. REALIZACIÓN Y PARTICIPACIÓN EN FOROS, SEMINARIOS, 

MESAS DE TRABAJO, MESAS REDONDAS Y DEMÁS ACTIVIDADES 

DE CONTACTO CIUDADANO 

 

Entendemos que un elemento clave de una representación popular es trabajar y participar 

siempre en conjunto con otras personas legisladoras, organizaciones populares, sindicatos, 

colectivas y colectivos para generar rutas y proyectos encaminados a avanzar en nuestras 

agendas de lucha.  Por esto, hemos realizado y hemos participado en diferentes foros, mesas 

de trabajo, reuniones y conferencias de prensa que incidan en las diferentes luchas que hemos 

emprendido. 

 

Durante este periodo destacan las siguientes:  

 

Mesas de trabajo con representantes de taxistas 

26 de agosto, 4 y 18 de septiembre de 2021 

 

Se llevaron a cabo reuniones de trabajo con representantes del gremio de taxistas de la Ciudad 

de México para escuchar sus demandas, propuestas, e ir generando así una ruta de trabajo 

conjunta para dignificar la vida de las y los trabajadores del gremio.  

 

Reunión con la UNTA 

20 de septiembre de 2021 

 



 

 

Se llevó a cabo una reunión de trabajo con el sindicato Unión Nacional de Trabajadores por 

Aplicación para planear la construcción de una legislación que reconozca los derechos 

laborales de las y los repartidores de las plataformas digitales. 

 

Reunión vecinal con la diputada Nancy Núñez 

6 de octubre de 2021 

 

Acompañé a la diputada Nancy Núñez a una reunión vecinal para hablar sobre nuestro trabajo 

como legisladoras en el Congreso de la CDMX, y a extender nuestra disposición a trabajar 

por la ciudadanía. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Foro de trabajadores por aplicación “Trabajadores por aplicación: rumbo al 

reconocimiento de nuestros derechos laborales” 

 

10 de noviembre de 2021 

 

Realizamos un foro muy importante, a partir de los compromisos generados a partir de 

diversas reuniones con el gremio de las y los trabajadores de plataformas digitales, que tuvo 

como propósito visibilizar y posicionar en la agenda del Congreso de la CDMX y del 



 

 

Gobierno de la CDMX la demanda del reconocimiento laboral de las y los repartidores de las 

aplicaciones digitales.  

En este foro que fue trabajado y planeado en conjunto con representantes del gremio, tuvimos 

la oportunidad de escuchar las voces de expertas y expertos en la materia sobre las nuevas 

formas del trabajo y la explotación al gremio por parte del capital de la “Gig economy”, así 

como las y los testimonios y experiencias de las y los repartidores de diferentes 

organizaciones de la CDMX, entre ellas la Unión Nacional de Repartidores por Aplicación 

(UNTA).  

Para concluir, nos comprometimos a generar un avance interinstitucional en conjunto para 

generar la propuesta legislativa colectiva de avanzada, tomando como referencia avances 

legislativos en otros países, y observando nuestro marco normativo.  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Aquelarre feminista en el módulo de atención 

4 de diciembre de 2021 

Se realizó un evento por los 16 días de activismo contra la violencia hacia las mujeres 

impulsado desde el Congreso de la Ciudad de México, donde se realizaron talleres y 



 

 

actividades culturales en conjunto con las diputadas del Aquelarre Feminista de Donceles, 

entre estos: 

1. Taller de sexualidad para personas con vulva 

2. Platica sobre lenguaje y discriminación 

3. Charla sobre la Interrupción Legal del Embarazo (ILE) 

4. Música en vivo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Mesa de trabajo entre personas trabajadoras por aplicación y SEFIN 

13 de diciembre de 2021 

 

Se convocó a una reunión de trabajo entre las organizaciones de trabajadores por aplicación 

– entre ellas la UNTA-, autoridades de la Secretaría de Finanzas y compañeros diputados de 

la bancada de MORENA para revisar y aclarar el aprovechamiento del 2% aplicado a las 

plataformas de aplicaciones con la finalidad de que no sea traspasado a las y los repartidores.  

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Charla en vivo “Trabajo, Reactivación Económica y Presupuesto Participativo” 

28 de enero de 2022 

 

Participé en una charla en vivo, a lado de la diputada Xóchitl Bravo, presidenta de la 

Comisión de Participación Ciudadana y el Secretario del Trabajo y Fomento al Empleo de la 

CDMX, José Luis Rodríguez, con la finalidad de conversar acerca de la finalidad y el alcance 

del presupuesto participativo en las comunidades, las iniciativas ciudadanas y aquellas 

implementadas desde el Gobierno de la Ciudad de México en torno a fortalecer estos 

procesos, entre otros temas.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

100 días de actividades legislativas 

29 de enero de 2022 

Realicé un video en vivo a través de mis redes sociales donde informé sobre mis primeros 

100 días de actividades legislativas como parte de un ejercicio importante de rendición de 

cuentas a la ciudadanía, y en donde platiqué sobre las actividades territoriales y legislativas 

que se realizaron durante dicho período. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Charla en vivo “No más crímenes contra la comunidad LGBTTTIQ+” 

10 de febrero de 2022 

Realizamos una charla en vivo junto a la diputada Ana Francis y el compañero Gerardo 

Fernández de la Secretaría de la Diversidad Sexual de Morena para dialogar en torno a las 

violencias, el odio y la discriminación con la que se vulnera diariamente a las disidencias 

sexuales, así como para plantear soluciones a esta problemática.   

 

 

 

 

 

 

 

  



 

 

 

Videocharla con la Unión Nacional de Trabajadores por Aplicación  

3 de marzo de 2022 

Se atendió la invitación de participar en una videocharla con el sindicato de la UNTA, a 

través de su plataforma de Facebook, en el cual dialogamos sobre nuestra agenda legislativa 

en materia de trabajo digno, así como los avances que hemos tenido referentes a la lucha por 

el reconocimiento de las y los trabajadores por aplicación. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Reunión con mujeres concejalas de la Ciudad de México 

4 de marzo de 2022 

Se realizó una reunión entre las legisladoras del grupo parlamentario de MORENA y las 

concejalas del partido en el Congreso de la Ciudad de México para conversar acerca de las 

necesidades que observamos en dichos espacios y en torno a la agenda legislativa que 

impulsaremos desde nuestras trincheras. 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

15° Festival Viva La Izquierda en la Alcaldía Iztacalco 

15 de junio de 2022 

Estuvimos presentes en el 15º Festival Viva la Izquierda en nuestra Alcaldía Iztacalco, en 

donde tuvimos la oportunidad de platicar acerca de la historia de las izquierdas en nuestro 

país, así como de la importancia de seguir construyendo la soberanía nacional, la democracia 

y la transformación desde las bases populares.  

Por otro lado, hicimos un llamado a caminar el territorio con las y los vecinos y a trabajar de 

la mano con los movimientos sociales para romper las estructuras de opresión que nos 

someten. 

 

      

 

 

 

 

 

 

Programa en vivo “Un Insta con…” de Gaby Osorio 

7 de julio de 2022 

Sostuve un Live en la red social de Instagram para el programa de “Un insta con…” de la 

compañera y luchadora social, Gaby Osorio, donde tuvimos un diálogo acerca de mi trabajo 

en el Congreso de la CDMX, mis ideales, las luchas en las que he participado, y mi trabajo 

con los vecinos y vecinas de mi distrito XV. 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

¡La Fiscal en tu Alcaldía Iztacalco! 

15 de julio de 2022 

 

Acudimos a la Audiencia Pública Presencial con la Fiscal General de Justicia de la CDMX, 

Ernestina Godoy Ramos. Este es un ejercicio de acercamiento hacia las y los vecinos de la 

Ciudad mediante el cual la Fiscalía brinda orientación, información y da seguimiento a 

diversas problemáticas y procesos jurídicos de la ciudadanía. 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/ernestina.godoy.54?__cft__%5b0%5d=AZXtWv7Jj6mqRH-pkPFfZKNTzBxTZzxLpAQz4jTkmLtxTSkX2vgwf3lceEQ4E761H4I8J0I5o3pLo2brAb4CBwhRqM3AsgIU_6y0tnHzZo9B6BnSEWHQEfTbXw_e8Ku8q_wLevkdFOEXev_tsoccu_bvX-34851NvtXfU6zlL4F1Ng&__tn__=-%5dK-R


 

 

Clausura de curso de formación política de un colectivo estudiantil  

21 de julio de 2022 

Acompañamos al colectivo estudiantil “Axolotl” en la clausura de su primer seminario de 

formación política. Hoy más que nunca es importante recordar que la revolución no se 

concreta únicamente leyendo: es nuestra responsabilidad como jóvenes salir a las calles para 

informar, concientizar y politizar. 

 

 

 

 

 

 

 

Videos en vivo a través de la plataforma de Facebook  

12 de enero de 2022, 09 de febrero de 2022, 01 de marzo de 2022, 01 de julio de 2022 

Llevé a cabo ejercicios de diálogo con las vecinas y vecinos a través de Lives de Facebook, 

en donde hablé sobre los temas coyunturales que se presentan en la agenda política de nuestro 

país, sobre los avances del Gobierno Federal y estatal, así como para transmitir los eventos 

y los servicios de nuestro Módulo de Atención.  

  

 

 

 

 

https://www.facebook.com/coaxolotl?__cft__%5b0%5d=AZWiew9rIpymCp_61-mk7E9bJNX5w0ZiWa611btjMTwqhwVXTaE58PRAORu-dEoZYgzUD4dAX_0bTE_rRPyItvOQtuAGfbgP6vbKkoMZvbmsY8s1NoSsQStJjCI7pvBTBTcvWLlsEoBWefOTpmqZqg6gmyOwSNxp2GUTBnX2rB0IUA&__tn__=-%5dK-R


 

 

 

IV. OTRAS ACTIVIDADES LEGISLATIVAS 

 

A la par de las tareas que tenemos en la Presidencia de la Comisión y en las diferentes 

Comisiones de las que soy integrante, participamos y asistimos a ejercicios de rendición de 

cuentas, mesas de trabajo, eventos informativos, conmemoraciones, conferencias de prensa, 

entre otras de carácter interinstitucional en la Ciudad de México.  

 

Conferencia de prensa “Estrategia Nacional para Disminuir el Embarazo en 

Adolescentes” 

26 de septiembre de 2021 

 

En el marco de la conmemoración por el Día Nacional para la Prevención del Embarazo 

Adolescente, participé junto con mis compañeras legisladoras de Morena, en la conferencia 

de prensa para informar sobre la estrategia para impulsar una agenda feminista desde el 

Congreso de la Ciudad de México que contemple la atención a temas prioritarios de las 

mujeres, como lo es la atención al embarazo adolescente.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Reuniones con las y los subsecretarios del Gobierno de la Ciudad de México 

04, 06 y 13 de octubre de 2021 

 

Asistí junto con mis compañeros y compañeras legisladoras de la bancada de MORENA a 

una serie de reuniones de trabajo con las y los subsecretarios de distintas dependencias del  

Gobierno de la Ciudad de México, con la finalidad de escuchar sobre el trabajo que se ha 

realizado hasta ahora en cada instancia y tener conocimiento sobre los retos y temas 

pendientes por resolver, mismos en los que nos comprometimos a trabajar conjuntamente. 

Algunas de estas reuniones se sostuvieron con la Subsecretaría de Bienestar, de Seguridad 

Ciudadana, de Protección Civil, de Salud y de Finanzas.  

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Inauguración de la biblioteca pública “Juan Rulfo” 

9 de octubre de 2021 

 

El evento tuvo lugar en la colonia Agrícola Pantitlán en nuestra alcaldía de Iztacalco y fue 

encabezado por la por la Jefa de Gobierno, Dra. Claudia Sheinbaum, quien destacó que este 

espacio cultural contribuirá significativamente a impulsar el derecho a la educación y a la 

cultura, así como al fomento de la lectura.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Inauguración del módulo de la diputada Valentina Batres 

6 de noviembre de 2021 

 

Acompañamos a la diputada compañera de la bancada de MORENA, Valentina Batres, a la 

apertura de su Módulo de Atención, Orientación y Quejas Ciudadanas en la delegación de 

Álvaro Obregón.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Mesa de trabajo con el titular de la Alcaldía Iztacalco 

22 de noviembre de 2021 

 

Se asistió a la mesa de trabajo realizada por la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública 

con el titular de la alcaldía de Iztacalco, Armando Quintero, con motivo del Paquete 

Económico 2022.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Tercer Ejercicio de Rendición de Cuentas de los 3 años de gobierno de la Ciudad de 

México 

8 de diciembre de 2021 

 

Acudí al evento con motivo de la rendición de cuentas del tercer año de la Jefa de Gobierno 

de la CDMX, la Dra. Claudia Sheinbaum Pardo, el cual representa un ejercicio de 

transparencia a la ciudadanía para informar las acciones, políticas publicas y proyectos de 

infraestructura social que se han llevado a cabo durante este período. 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Evento de develación de las estatuas en el Paseo de las Heroínas  

22 de enero de 2022 

 

Asistí al evento encabezado por la Jefa de Gobierno, Dra. Claudia Sheinbaum, 

con motivo de la develación de las estatuas de Carmen Serdán, Juana Belén 

Gutiérrez, Dra. Matilde Montoya y Sara Pérez en el Paseo de las Heroínas, donde 

se busca reconstruir la memoria histórica e impulsar el reconocimiento para las 

mujeres de nuestra historia. 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Reunión con el Gerente General de SACMEX 

28 de febrero de 2022 

Se organizó una reunión con el Gerente de SACMEX, Ernesto Armendáriz, para 

tratar temas fundamentales relacionados con el abasto de agua en Iztacalco e 

intercambiar opiniones sobre como podemos contrarrestar esta problemática en 

nuestra demarcación. 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Conmemoración del 193 aniversario luctuoso de Doña Josefa Ortiz de Dominguez, la 

Corregidora 

2 de marzo de 2022 

Asistí al evento de conmemoración en honor de Doña Josefa Ortiz, junto con la Jefa de 

Gobierno, la Dra. Claudia Sheinbaum y con autoridades del Gobierno de la Ciudad de 

México. En evento se recalcó la importancia de reivindicar la labor de las mujeres de nuestra 

historia y recordarlas como ejemplo de lucha. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Reunión con la titular de la Fiscalía Especializada para la Investigación del Delito de 

Feminicidio 

2 de marzo de 2022 

Se tuvo una reunión con la Mtra. Sayuri Herrera Román, titular de la Fiscalía Especializada 

para la Investigación del Delito de Feminicidio, y su equipo, donde se nos compartió un 

diagnóstico del contexto actual de violencias de género en la CDMX, así como las 

necesidades presentes para su erradicación.  

Cabe destacar que se nos presentó el proyecto del Atlas de Feminicidios de la Ciudad, el cual 

es un instrumento muy importante para conocer y accionar hacia la erradicación de los 

feminicidios en la Ciudad.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Comparecencia del titular de la Alcaldía Iztacalco, Armando Quintero 

23 de mayo de 2022 

Se asistió a la comparecencia del alcalde de Iztacalco, Armando Quintero, donde se realizó 

un ejercicio de rendición de cuentas ante las Comisiones Unidas de Alcaldías y Límites 

territoriales y de Administración Pública Local. En dicho evento también realizamos 

preguntas en torno a temas urgentes que preocupan a las y los vecinos de nuestra 

demarcación.  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Rendición de cuentas de la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México en la alcaldía de 

Iztacalco 

6 de junio de 2022 

Se asistió al ejercicio de rendición de cuentas de nuestra Jefa de Gobierno, la Dra. Claudia 

Sheinbaum, en la Explanada de la Alcaldía de Iztacalco, en dónde se realizó un informe 

acerca de los diferentes proyectos que se han llevado a cabo y de aquellos próximos a 

realizarse en materia de vivienda, agua y seguridad, todos ellos con la finalidad de dignificar 

la vida de las y los iztacalquenses.  

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Reunión de diputadas del Congreso de la Ciudad de México con la titular de la Fiscalía 

de la Ciudad de México, Ernestina Godoy 

6 de junio de 2022 

Se llevó a cabo una reunión entre las diputadas del Congreso de la Ciudad de México y la 

Fiscal Ernestina Godoy con la finalidad de compartir las problemáticas de la Ciudad de 

México en materia de género.  

Del mismo modo, nos comprometimos -desde el gobierno y desde las representaciones 

populares- a impulsar una agenda común de trabajo en materia de erradicación a la violencia 

doméstica y vicaria, feminicidio, violencias a las contra las mujeres trans, el fortalecimiento 

de los protocolos de acción, albergues, entre otras cuestiones.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Presentación del Programa Integral de Movilidad Sustentable de la Secretaria de 

Movilidad del Gobierno de la Ciudad de México 

7 de junio de 2022 

Se asistió a la presentación de este evento donde se expusieron los próximos proyectos en 

materia de movilidad de la Ciudad de México, entre los cuales se encuentran la nueva línea 

1, la Renovación de la línea A, 50 autobuses eléctricos nuevos (MB), 70 autobuses nuevos, 



 

 

la construcción del Cablebús línea 3, 100 trolebuses nuevos, 271 vehículos nuevos de RTP, 

entre otros. 

Además, se informó que se prevé destinar 75 mil millones de pesos al mejoramiento del 

transporte público, para garantizar una movilidad integrada, sostenible, segura y accesible 

para todas y todos los habitantes de la Ciudad. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Reunión de diputadas del Congreso de la Ciudad de México con autoridades de la 

Secretaría de las Mujeres CDMX en la Luna Alaíde Foppa 

4 de julio de 2022 

Asistí a una reunión en compañía de otras diputadas del Congreso de la CDMX con la 

Secretaría de Mujeres de la Ciudad de México en la Luna Alaíde Foppa para dialogar acerca 

del modelo de atención, estrategias, programas y acciones que desarrolla la SEMUJERES 

para la atención de niñas y mujeres en la capital con el objetivo de continuar luchando para 

prevenir, atender y erradicar la violencia contra las mujeres. 

 

 

https://www.facebook.com/SeMujeresCDMX?__cft__%5b0%5d=AZUutZK0AEgZgvt20HuCQaHTFwcq-MTaElk12xID_hRqAqhVyrhuUVdyNu5TKaUCUmtRLFyAlloCv_3UhS_7JutJAgBTyBa3G2IIWcXqCvv7LQy1cE0zZeaKhFo5Kmvk4P3BtfbGzkeJa68E9w150u2sMkxssZCBV6sLh3kQ5GT6Hw&__tn__=-%5dK-R


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Reunión de trabajo con la diputada Nancy Núñez 

19 de julio de 2022 

Tuve una reunión de trabajo con la Dip. Nancy Núñez del Grupo Parlamentario de Morena, 

para dialogar sobre el trabajo conjunto para profundizar la agenda de género en nuestra 

Ciudad. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/NancyNunez.mx?__cft__%5b0%5d=AZXAXmDM8-H17n-PTsXx6G_PXOtY86hvt-KycGqBjKI5MC3hDhby7bnA7aCd2IOmBiLV-gEwJoygZuw8ur4H8wjsgFUeTd45sL1T3bULQT4DKFXVIi43zgkjUFDDSsQWyVmlHZu1WBVgRCeXPIzDBe8wG-POr7_sO_Z4jAW081P7rA&__tn__=-%5dK-R


 

 

Reunión de trabajo con el superintendente de CFE Nacional 

20 de julio de 2022 

 

Se organizó una reunión con el superintendente de la CFE Nacional, José Guadalupe 

González Martínez, para atender solicitudes de nuestras vecinas y vecinos de Iztacalco. Entre 

las rutas de trabajo, se acordó realizar un recorrido y mantener comunicación directa para dar 

solución a cada una de las gestiones pendientes. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

❖ “Aquelarre de Donceles” 

 

En esta II Legislatura del Congreso de la Ciudad de México, diferentes diputadas que nos 

enunciamos feministas nos encontramos y decidimos trabajar e integrar una agenda 

legislativa y territorial que tuviera como objetivo empujar la agenda feminista dentro del 

Congreso y avanzar en las luchas que tenemos pendientes en la ciudad. En este periodo 

hemos realizado algunos eventos como parte de este fin. 

A continuación, se destacan los siguientes:   

 

 

https://www.facebook.com/CFENacional?__cft__%5b0%5d=AZXyTV1JedN_dTQr0shgUijeklTXZmyHcZKf5UB2yGlDrFq5hJK8bjPy0_K5Ck9GMdW2BZMtsW-FqyqeK-LRw8iyVmvDX01MPEe0KXcT3G21PDY0cmt67Zfn_MU6Ng3LBYE3jpEzLwwtry5sGJdBR7zHeFW_VitJOqJnctgfoBiuCQ&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/hashtag/iztacalco?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXyTV1JedN_dTQr0shgUijeklTXZmyHcZKf5UB2yGlDrFq5hJK8bjPy0_K5Ck9GMdW2BZMtsW-FqyqeK-LRw8iyVmvDX01MPEe0KXcT3G21PDY0cmt67Zfn_MU6Ng3LBYE3jpEzLwwtry5sGJdBR7zHeFW_VitJOqJnctgfoBiuCQ&__tn__=*NK-R


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1er Encuentro Aquelarre-Colectivas 

22 de septiembre de 2021 

Se realizó un encuentro en la alcaldía Xochimilco entre colectivas feministas y las diputadas 

del Aquelarre de Donceles: las diputadas Ana Francis Bayghen, Nancy Núñez, Valeria Cruz, 

Alejandra Méndez, Xóchitl Bravo y su servidora, con el objetivo de dialogar en torno a las 

necesidades planteadas por las colectivas desde los feminismos y a la exposición de las 

agendas en materia de género de las representantes populares del Aquelarre. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Concierta ternura para nosotras, Centro Cultural Los Pinos 

15 de mayo de 2022 

Se realizó un evento convocado por el Aquelarre de Donceles en el Centro Cultural de los 

Pinos con el objetivo de visibilizar su agenda feminista.  

En el evento se realizaron diferentes talleres, se colocó un tendedero de denuncia contra 

deudores alimentarios, se obsequiaron libros de teoría feminista, así como se presentaron en 

concierto Vivir Quintana, Ross Cruz y Nora Huerta, cantautoras mexicanas. 

Nuestra participación fue a través de un taller titulado “Eso que llaman amor es trabajo no 

pagado” que tuvo como finalidad visibilizar el trabajo doméstico y de cuidados a través de 

una actividad de tendedero de experiencias personales. 

 

     

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

V. MÓDULO DE ATENCIÓN, ORIENTACIÓN Y QUEJAS CIUDADANAS 

 

❖ NUESTRO TERRITORIO, EL DISTRITO XV 

 

La presencia en las calles de nuestro territorio es la base del trabajo que realizamos 

en esta representación popular. La tarea que nos propusimos de generar nuevas 

formas de hacer política atraviesa obligatoriamente por la construcción colectiva de 

la comunidad que queremos, donde todas, todos y todes vivamos dignamente, en 

donde los derechos imperen, y en donde vayamos reconstruyendo el tejido social 

dañado frente a las lógicas del individualismo y competencia que fueron heredadas 

del neoliberalismo. 

A lo largo de este periodo hemos realizado diversas actividades territoriales, entre las 

que se encuentran:  

 

❖ ASAMBLEAS VECINALES 

 

Fechas en 2021: 11 de septiembre, 03 de octubre, 15 de octubre, 23 de octubre, 12 

de noviembre, 20 de noviembre, 26 de noviembre 

Fechas en 2022: 11 de febrero, 12 de febrero, 19 de febrero, 02 de marzo, 12 de 

marzo, 25 de julio 

Las asambleas vecinales son ejercicios que permiten a las y los vecinos reconocerse entre 

ellos e identificar sus sentires y problemáticas en torno a un territorio común. Nuestra 

tarea ha sido organizar estos espacios para escuchar y reconocer las necesidades de sus 

colonias, así como para proponer soluciones a estas de manera colectiva. 

Durante este primer año legislativo llevamos a cabo asambleas en las colonias Cuchilla 

Agrícola Oriental, Carlos Zapata Vela, Agrícola Oriental, Viaducto Piedad, El Rodeo, 

Militar Marte, Reforma Iztaccíhuatl Norte y Reforma Iztaccíhuatl Sur, Unidad 



 

 

Habitacional Leopoldo Ensástiga, Cuchilla Ramos Millán, Tlacotal Ramos Millán, entre 

otras.  

  

 

 

 

 

Asamblea en col. Cuchilla Agrícola Oriental         Asamblea en la col. Carlos Zapata Vela 

 

 

  

 

 

 

 

 

Asamblea en la colonia Agrícola Oriental 

 

❖ RECORRIDOS 

 

Fechas en 2021: 23 de octubre, 06 de noviembre, 15 de diciembre. 

Fechas en 2022:29 de enero de 2021, 11 de febrero, 12 de febrero, 20 de febrero, 30 de 

junio, 12 de julio. 



 

 

En conjunto con diversas autoridades hemos realizado recorridos por las diferentes colonias 

de nuestro distrito XV, con el objetivo de conocer las problemáticas de las y los vecinos, así 

como para generar soluciones y rutas de acción para resolver los asuntos en cuestión.  

En este primer año hemos realizado recorridos con autoridades de Protección Civil, CFE, 

SACMEX, entre otras, en las colonias Cuchilla Agrícola Oriental, Carlos Zapata Vela, 

Fraccionamiento Coyuya, Canal de Ohtenco, Militar Marte, y la Cuchilla Ramos Millán. 

         

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

❖ REUNIONES Y MESAS DE TRABAJO EN COMUNIDAD 

A raíz del trabajo en las calles, hemos podido lograr reconocer de primera mano las 

necesidades, quejas y problemáticas que atraviesan a la comunidad de nuestro distrito. 

Nuestra tarea este primer año ha sido escuchar y generar vías de solución a esas necesidades 

a partir del trabajo en comunidad. Hemos buscado desde nuestra posición de representación, 

los mecanismos institucionales para crear vínculos con las autoridades ejecutoras 

correspondientes.     

 

Reunión con vecinos de Iztacalco 

11 de septiembre de 2021 

Organizamos una reunión con vecinas y vecinos de diferentes colonias de Iztacalco para 

construir en conjunto un plan de trabajo que profundice la organización territorial en nuestra 

alcaldía.  

 

 

 

 

 

 

 

Reunión entre SIBISO y vecinos de la colonia Viaducto Piedad 

11 de diciembre de 2021 

Gestionamos una reunión con autoridades de la Secretaría de Inclusión y Bienestar Social de 

la Ciudad de México y vecinas y vecinos de la colonia Viaducto Piedad (Iztacalco), con el 

objetivo de generar un dialogo y escuchar las demandas de la comunidad, así como para 

ofrecer una ruta de solución para atender dichas problemáticas. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mesa de trabajo entre SACMEX y vecinxs de Iztacalco 

16 de diciembre de 2021 

A solicitud de las y los vecinos de nuestro distrito, organizamos una mesa de trabajo con 

autoridades de SACMEX para que escucharan de primera voz la problemática de desabasto 

de agua en diferentes colonias de la Alcaldía Iztacalco, así como para que se generara una 

propuesta de solución ante esta.  

 

  

 

 

 

 

 

Reunión con vecinxs de la col. Cuchilla Ramos Millán 

25 de febrero de 2022 

Atendimos una reunión con vecinxs de la colonia Cuchilla Ramos Millán donde acudió el 

titular de la Jefatura de la Unidad Departamental de Atención a Jóvenes de la Alcaldía 



 

 

Iztacalco, Alejandro Mosqueda, para conversar acerca del Centro Cultural de las Artes, y de 

sus inquietudes respecto al mismo.  

  

 

 

 

 

 

Reunión en materia de seguridad con vecinxs de la colonia Agrícola Oriental 

6 de junio de 2022 

Se llevó a cabo una reunión en conjunto con el Subdirector y Enlace de Seguridad Ciudadana 

de nuestra Alcaldía, así como con el Jefe del Cuadrante #16, con el objetivo de generar una 

ruta de trabajo para disminuir los robos a casa habitación y de autopartes que afectan a los 

vecinos de la Calle Sur 22, en la Col. Agrícola Oriental. En dicha reunión se acordó reforzar 

la presencia de elementos de seguridad en la zona.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

❖ TEQUIOS 

 

30 de octubre de 2021, 29 de abril de 2022, 06 de mayo de 2022, 18 de mayo de 2022, 

20 de mayo de 2022, 09 de julio de 2022, 15 de julio de 2022, 22 de julio de 2022.  

 

El trabajo comunitario es una forma de recuperar nuestros espacios públicos y de 

reconstruir el tejido social de Iztacalco, por ello, hemos emprendido la realización de 

tequios y la recuperación de espacios en diferentes colonias, parques y plazas de nuestro 

distrito XV. A estos ejercicios comunitarios asisten las y los integrantes del equipo de la 

diputación y se realiza la invitación abierta a las y los vecinos que gusten sumarse. 

Durante este periodo se han realizado alrededor de 10 tequios en distintos espacios como 

el parque Juan N. Álvarez de la colonia 2 de octubre, la Unidad Habitacional Infonavit 

Iztacalco, el Centro Cultural de la Artes en la col. Cuchilla Ramos Millán, el Camellón 

Sur 8 de col. Agrícola Oriental, la colonia Carlos Zapata Vela, entre otros.  

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

❖ JORNADAS 

Como parte de las solicitudes expresadas en las asambleas vecinales, se realizaron 2 

jornadas de pega de carteles de “sana convivencia” los días 11 y 13 de mayo de 2022 en 

las colonias Infonavit y Juventino Rosas (ambas de la alcaldía Iztacalco). 

El objetivo de este ejercicio fue incentivar una sana convivencia vecinal, así como 

concientizar a las y los vecinos en torno a las acciones cotidianas que pueden generar 

inconformidad, conflicto o afectar la vida y salud de los mismos.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

    

❖ ACTIVIDADES EN EL MÓDULO  

 

Nuestro Módulo de Atención, Orientación y Quejas Ciudadanas ha sido un espacio 

fundamental para impulsar nuestro proyecto de representación popular. Esta diputación se 

planteó desde su comienzo que para llevar a cabo una reconstrucción del tejido social era 

necesario impulsar el acceso integral a la cultura.  

En este sentido, nuestro Módulo se ha consolidado como un espacio de reivindicación para 

las y los vecinos iztacalquenses, ya que en el ofrecemos de manera totalmente gratuita 

servicios de asesoría jurídica, talleres culturales y otro tipo de actividades a las que pueden 

acceder personas de todas las edades.  

 

Asesorías jurídicas 

En el Módulo Legislativo de Atención y Quejas Ciudadanas se llevan a cabo 

asesorías jurídicas en materia civil y penal completamente gratuitas. Este 

servicio brindado en nuestro módulo ha tenido una respuesta importante, y ha 

contribuido a que las y los vecinos desahoguen sus dudas y se sientan más 

orientadxs referente a procesos o asuntos jurídicos que estén llevando a cabo o 

que quieran emprender.  

 

Talleres culturales  

Creemos que el arte y la cultura son derechos a los cuales todas las personas deben de acceder. 

Por tal motivo, en el Módulo de Atención, Orientación y Quejas Ciudadanas hemos 

emprendido este año diversos talleres culturales gratuitos para la comunidad, en dónde las 

personas puedan expresarse a través de la música, la pintura, el teatro, y otras actividades.  



 

 

 

En este primer año de trabajo legislativo se han llevado a cabo dos ciclos de talleres, el 

primero se llevo a cabo del 14 de febrero al 30 de abril y el segundo, del 9 de mayo al 30 de 

julio, ambos en horarios de lunes a viernes de 9 am a 7 pm. 

 

En el primer ciclo cultural se impartieron 16 talleres, los cuales fueron: baile de salón, jazz, 

zumba, club de tareas, clases de inglés, tejido, serigrafia, iniciación musical y guitarra, 

ajedrez, kung-fu, teatro, taichí, fotografía, dibujo, pintura y club de lectura. A dichos talleres 

asistieron aproximadamente 130 personas.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       Taller de Kung fu                                                      Taller de tejido 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

    Taller de zumba                                                       Taller de dibujo 

 



 

 

 

 

 

 

Taller de guitarra 

 

 

 

 

En el segundo ciclo, se impartieron 18 talleres, siendo los siguientes: clase de zumba, Taichí-

Chikung, regularización y club de tareas, jazz, inglés para adultxs, inglés para niñxs, teatro 

comunitario, serigrafia, club de lectura, baile de salón, guitarra, pintura, dibujo, fotografía 

artesanal, ajedrez, tejido, primaria para adultxs y secundaria para adultxs. Alrededor de 200 

personas se beneficiaron de dichas actividades.  

 

 

 

 

 

 

 

 

Taller de teatro                                                          Taller de pintura 

 

 

 

 

 

 

 

Taller de fotografía                                               Taller de baile de salón  



 

 

 

Taller de ajedrez 

 

 

 

 

Del mismo modo, durante este período se llevaron a cabo ciclos de Cineclub todos los días 

viernes, en donde se proyectaron diferentes películas infantiles, acompañadas de ejercicios 

de reflexión y actividades artísticas. Esta actividad benefició a más de 100 niñas y niños. 

 

  

 

 

 

 

 

❖ EVENTOS PARA TODA LA COMUNIDAD 

 

Se han realizado eventos en razón de diferentes motivos, donde buscamos la integración y 

participación de toda la comunidad, así como garantizar el acceso a la cultura, al libre 

esparcimiento y al juego. 

Este primer año hemos llevado a cabo eventos con motivo del Día de los Muertos, posadas 

navideñas, festejos por el Día del Niño, Cines en tu colonia y módulos itinerantes.  

 

Evento del Día de los Muertos en la colonia Pantitlán  

29 de octubre de 2021 

En conjunto con vecinos y vecinas de la colonia Pantitlán, llevamos a cabo la instalación de 

una ofrenda comunitaria por motivo de Día de Muertos. Del mismo modo, realizamos 

diversas activades, entre las que se encuentra un taller de coloreo de calaveritas y la entrega 



 

 

de aguinaldos para las y los niños.  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Festival del Día de los Muertos en la colonia Campamento 2 de octubre 

30 de octubre de 2021 

 

Realizamos el Festival de Día de los Muertos en la colonia Campamento 2 de octubre, 

Alcaldía Iztacalco. En este evento llevamos a cabo la instalación de ofrendas y altares, un 

concurso de disfraces, una “caravana del terror”, tuvimos música tradicional en vivo y un 

cuenta cuentos para las familias de dicha colonia.  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Posada en las colonias El Rodeo, Agrícola Oriental, Viaducto Piedad y Cuchilla 

Agrícola Oriental 

14, 18, 19 y 22 de diciembre de 2021 

 

En diciembre se llevaron a cabo 4 posadas en diferentes colonias de nuestro distrito XV con 

la finalidad de tener un espacio de esparcimiento, celebración y convivencia comunitaria.  

El objetivo de generar este tipo de eventos es reconstruir el tejido social a través de la 

convivencia barrial y la reproducción de nuestras tradiciones.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Kermes cultural por motivo del “Día del Niño” 

30 de abril de 2022 

 

Se realizó una kermes cultural en la colonia Infonavit con el objetivo de celebrar el día del 

niño. En dicho evento se realizaron diversas actividades lúdicas y recreativas en las cuales se 

logró la participación de 150 niños.  

Cabe mencionar que se obsequiaron juguetes, dulceros, libros y paletas de hielo, además, se 

contó con la participación de un animador infantil y con un stand de “pinta caritas”. 

 

   

 

 

 

 

 

 

Celebración del “Día del niño” y lucha libre 

30 de abril de 2022 

Se realizó un evento de lucha libre en la colonia Viaducto Piedad con el objetivo de celebrar 

el día del niño. En dicho evento se efectuaron actividades lúdicas y recreativas en las cuales 

se logró la asistencia de aproximadamente 200 personas.  

Cabe mencionar que también se obsequiaron dulceros, libros y paletas de hielo, y se realizaron 

rifas de juguetes y regalos.  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

Feria popular con motivo de la celebración del “Día del Niño” 

30 de abril de 2022 

Se realizó una feria popular en la Colonia Cuchilla Agrícola Oriental a la que asistieron 300 

personas. El objetivo del evento era la celebración del Día del Niño a través de        un stand de 

comida, tres juegos de destreza, 4 juegos mecánicos y la presentación inaugural de una banda 

musical infantil.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

Módulo Itinerante de Atención Ciudadana 

28 de mayo de 2022 

Se llevó a cabo un módulo itinerante en el Mercado José López Portillo, donde se brindaron 

servicios de orientación vocacional, optometría, asesoría legal y asesoría contable. También 

se realizaron actividades culturales como taichi-Chikung, zumba, salsa, pintura y  teatro 

comunitario, con la intención de incentivar la activación física, la creatividad y sobre todo, 

de aportar en la reconstrucción del tejido social. 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Inauguración del periódico mural comunitario 

8 de julio de 2022 

A raíz de una asamblea vecinal con vecinas y vecinos de la colonia Tlacotal Ramos Millán 

se acordó la instalación de un periódico mural en el que la comunidad pudiera publicar avisos, 

ventas, acuerdos vecinales y todo aquello que requirieran. 

 

  

 

 

 

 

 

Festival “La cultura es nuestra” 

30 de julio de 2022 

Se realizó el cierre del segundo ciclo de talleres al que asistieron más de 200 personas. El 

evento contó con actividades y presentaciones de los 18 talleres culturales que se imparten 

dentro de nuestro Módulo de Atención, Orientación y Quejas Ciudadanas, dando lugar a un 

festival al aire libre y posteriormente, a la realización de un recorrido en el módulo donde se 

expusieron los trabajos realizados durante el ciclo. Además de dicha exposición, se llevaron 

a cabo actividades, galerías y stands para disfrutar en familia, así como la presentación de 

música en vivo. 

 

 

   

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Proceso de montaje de la exposición de fin de curso de los talleres en el Módulo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Participantes del taller de teatro comunitario al finalizar su obra. 

 

Este evento fue resultado del trabajo colectivo que hemos emprendido de la mano de la 

comunidad, ya que el empeño de las y los vecinos ha impulsado significativamente nuestro 

proyecto cultural y la reconstrucción del tejido social en Iztacalco.  

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

Cine en tu colonia 

Con motivo de la buena recepción del proyecto Cineclub impartido para las y los niños en 

nuestro Módulo de Atención, decidimos llevar dicha actividad a distintas colonias de nuestra 

alcaldía.  

A través de este tipo de actividades buscamos impulsar y recuperar nuestro derecho al 

descanso y al esparcimiento, así como incentivar un ambiente familiar sano para las infancias. 

Desde esta diputación insistimos en la importancia de eliminar las brechas de desigualdad y 

de poder garantizar el acceso al cine y al entrenamiento para las niñas, niños, jóvenes, 

personas adultas y adultas mayores de todo Iztacalco.  

 

   

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

VI. GESTIONES REALIZADAS Y EL ESTATUS EN EL QUE SE 

ENCUENTRAN 

 

Durante el primer semestre legislativo se informó sobre las siguientes gestiones 

realizadas en el Modulo de Atención, Orientación y Quejas Ciudadanas: 

 

SE INFORMA 

PERIODO 

TIPO DE 

ATENCIÓN 

DESCRIPCIÓN RECIBIDAS ATENDIDAS 

01/10/2021 

– 

31/12/2021 

Gestión Se atendió a un grupo 

de vecinos, de la 

colonia Viaducto 

10 10 



 

 

Piedad, que 

solicitaron agendar 

una  mesa de trabajo con 

la Secretaría de 

Inclusión y Bienestar 

Social del Gobierno de 

la Ciudad de México, 

para resolver una 

situación relacionada 

con el CAIS Coruña 

01/10/2021 

– 

31/12/2021 

Gestión Se atendió a un grupo 

de vecinos de la 

colonia 

Fraccionamiento 

Coyuya, que solicitaba 

elaborar reportes 

ciudadanos la 

plataforma SUAC para 

generar una revisión de 

postes de luz  por parte 

del personal de la 

Secretaría de Gestión 

Integral de Riesgos y 

Protección Civil del 

Gobierno de la Ciudad 

de México. 

25 25 

 

SE 
INFORMA 

PERIODO. 

 
TIPO DE 

ATENCIÓN. 

 
DESCRIPCIÓN. 

 
RECIBIDA 

S. 

 
ATENDIDAS. 

01-01- 

2022 

31-03- 

2022 

Gestión 
Solicitud de 

poda de 

árbol. 

24 24 

 

01-01- 

2022 

31-03- 

2022 

Gestión Solicitud de 

reparación 

de 

luminaria. 

30 30 

01-01- 
2022  

Gestión 

Solicitud de 
Orientación 

para 
inscripción a 

programas 
sociales. 

 
27 

 
27 31-03- 

2022 



 

 

01-01- 

2022 

31-03- 

2022 

Gestión 
 

Solicitud de 
desazolve. 

19 19 

01-01- 
2022  

Gestión 

Solicitud de 
mantenimien

to de 
alcantarilla
do. 

 
5 

 
5 31-03- 

2022 

01-01- 

2022 

31-03- 

2022 

Gestión 
Solicitud de 

arreglo de 

drenaje. 

4 4 

01-01- 

2022 

31-03- 

2022 

Gestión 
Solicitud de 

reparación 

de bacheo. 

12 12 

01-01- 

2022 

31-03- 

2022 

Gestión 
Solicitud de 

operativos para 

seguridad 

vecinal. 

13 13 

01-01- 

2022 

31-03- 

2022 

Gestión 
Solicitud de 

recolección 

de basura. 

6 6 

01-01- 
2022  

Gestión 

Solitud de 
reparación de  

2 

 
2 31-03- 

2022 

botón de 
auxilio 
(postes 
C5). 

01-01- 
2022  

Gestión 

Solicitud de 
Tequios para  

6 

 
6 31-03- 

2022 

la recuperación 
de 

espacios 
públicos. 

 

 

01-01-2022 

31-03-2022 
Donación 

 
Apoyo para una 

prótesis. 

1 1 

01-01-2022 

31-03-2022 
Donación Apoyo para 

aparato 

auditivo 

. 

1 1 

01-01-2022 

31-03-2022 
Donación 

Apoyo para 

silla de 

ruedas. 

4 4 



 

 

01-01-2022 

31-03-2022 
Clase Solicitud de 

sendero 

seguro. 

2 2 

01-01-2022 

31-03-2022 
Clase 

 
clase de baile 

de salón 

7 7 

01-01-2022 

31-03-2022 
Clase 

 
clase de Jazz 11 11 

01-01-2022 

31-03-2022 
Clase 

 
clase de Zumba 

7 7 

01-01-2022 

31-03-2022 
Clase 

 
clase de club 
de tareas 

10 10 

01-01-2022 

31-03-2022 
Clase 

 
clase de inglés 

18 18 

01-01-2022 

31-03-2022 
Clase 

 
clase de Tejido 8 8 

01-01-2022 

31-03-2022 
Clase 

 
clase de 

Serigrafía 

7 7 

01-01-2022 

31-03-2022 
Clase 

clase de 

iniciación 

musical y 

guitarra 

13 13 

01-01-2022 

31-03-2022 
Clase 

 
clase de 
ajedrez 

6 6 

01-01-2022 

31-03-2022 
Clase 

 
clase de kung- 

fu 

6 6 

01-01-2022 

31-03-2022 
Clase 

 
clase de teatro 10 10 

 

01-01-2022 

31-03-2022 
Clase 

 

clase de Taichí 
6 6 

01-01-2022 

31-03-2022 
Clase 

 
clase de 

fotografía 

9 9 

01-01-2022 

31-03-2022 
Clase 

 
clase de dibujo 7 7 

01-01-2022 

31-03-2022 
Clase 

 
clase de 
pintura 

10 10 

01-01-2022 

31-03-2022 
Clase 

 
clase de club 
de lectura 

2 2 



 

 

01-01-2022 

31-03-2022 
Asesoría 

Jurídica. 

Asesoría legal 

en 

materia 

civil. 

12 12 

01-01-2022 

31-03-2022 
Asesoría 

Jurídica. 

Asesoría legal 

en materia 

familiar. 

10 10 

01-01-2022 

31-03-2022 
Asesoría 

Jurídica. 

Asesoría legal 
en 

materia 
penal. 

5 5 

01-01-2022 

31-03-2022 
Asesoría 

Jurídica. 

Asesoría legal 

en materia 

laboral. 

2 2 

 

01-01-2022 

31-03-2022 

Gestión Los vecinos de la 
colonia 

fraccionamiento 
Coyuya 

solicitaron una 
reunión con CFE 
para revisión y 
reparación de 

postes de luz. 

1 1 

01-01-2022 

31-03-2022 
Gestión Los vecinos de la 

colonia Viaducto 

Piedad          solicitan 

una mesa de 

trabajo     con SIBISO 

para             atender 

problemáticas 

dentro del 

Centro de 

Atención e 

Integración 

Social "Coruña". 

1 1 

01-01-2022 

31-03-2022 
Gestión Los vecinos de la 

colonia Ramos 

Millán Tlacotal 

solicitaron una 

asamblea 

vecinal. 

1 1 



 

 

01-01-2022 

31-03-2022 
Gestión Los vecinos de la 

colonia Barrio 

San Francisco 

Xicaltongo 

solicitaron una 
asamblea 

vecinal. 

1 1 

 

 

Durante el segundo semestre legislativo se informó sobre las siguientes gestiones realizadas 

en el Módulo de Atención, Orientación y Quejas Ciudadanas: 

 

Tipo de 

servicios 

que ofrece. 

 

Tipo de servicio. 

Número de 

solicitudes 

ingresadas. 

Número de 

solicitudes 

atendidas. 

 

Gestión 

 

Solicitud de poda de 

árbol. 

 

7 

 

7 

 

Gestión 

 

Solicitud de arreglo de 

banquetas. 

 

2 

 

2 

 

Gestión 

 

Solicitud de reductores de 

velocidad. 

 

3 

 

3 

 

Gestión 

 

Solicitud de reparación de 

luminaria. 

 

22 

 

22 

 

Gestión 
Solicitud de orientación 

de inscripción a 

programas sociales. 

 

4 

 

4 

 

Gestión 

 

Solicitud de 

desazolve. 

 

4 

 

4 

 

Gestión 

 

Solicitud de arreglo de 

drenaje. 

 

2 

 

2 

 

Gestión 
Solicitud de operativos 

para seguridad 

 

7 

 

7 



 

 

vecinal. 

 

Gestión 

 

Solicitud de recolección 

de basura. 

 

5 

 

5 

 

 

 

Gestión 
Solitud de reparación de 

botón de auxilio 

(postes C5). 

 

1 

 

1 

 

Gestión 

Solicitud de Tequios para la 

recuperación de espacios 

públicos en las colonias 

Infonavit, Carlos Zapata 

Vela y Cuchilla Ramos 

Millán. 

 

5 

 

5 

 

Donación 

 

Solicitud de apoyo para 

aparato auditivo. 

 

2 

 

2 

 

Donación 

 

Solicitud de apoyo de 

andadera. 

 

2 

 

2 

 

Donación 

 

Solicitud de apoyo de 

bastón. 

 

3 

 

3 

 

Donación 

 

Solicitud de apoyo de pipas 

de agua. 

 

1 

 

1 

 

Donación 

Solicitud de apoyo de 

materiales de 

construcción. 

 

3 

 

3 

 

Donación 

 

Solicitud de apoyo para 

silla de ruedas. 

 

7 

 

7 

 

Clase 

 

Clase de bailes de salón. 

 

27 

 

27 

 

Clase 

 

Clase de Jazz. 

 

16 

 

16 



 

 

 

Clase 

 

Clase de Zumba. 

 

43 

 

43 

 

Clase 

 

Clase de club de tareas. 

 

27 

 

27 

 

Clase 

 

Clase de inglés. 

 

32 

 

32 

 

Clase 

 

Clase de Tejido. 

 

32 

 

32 

 

Clase 

 

Clase de Serigrafía. 

 

16 

 

16 

 

Clase 

 

Clase de guitarra. 

 

16 

 

16 

 

 

 

Clase 

 

Clase de ajedrez. 

 

24 

 

24 

 

Clase 

 

Clase de kung-fu. 

 

16 

 

16 

 

Clase 

 

Clase de teatro comunitario. 

 

27 

 

27 

 

Clase 

 

Clase de Taichi-ChiKung. 

 

16 

 

16 

 

Clase 

 

Clase de fotografía 

artesanal. 

 

24 

 

24 

 

Clase 

 

Clase de dibujo. 

 

16 

 

16 

 

Clase 

 

Clase de pintura. 

 

27 

 

27 

 

Clase 

Clase de primaria para 

adultos con validez 

oficial ante la 

SEP. 

 

16 

 

16 



 

 

 

Clase 

Clase de secundaria para 

adultos con validez 

oficial ante la SEP. 

 

16 

 

16 

 

Clase 

 

Clase de club de lectura. 

 

8 

 

8 

Asesoría 

Jurídica. 

Solicitud de asesoría 

jurídica en 

materia civil. 

 

7 

 

7 

Asesoría 

Jurídica. 

Solicitud de asesoría 

jurídica en 

materia penal. 

 

3 

 

3 

 

Trámite 

 

Solicitud para emisión de 

CURP. 

 

1 

 

1 

 

Evento 
Kermés con motivo del día 

del niño en la 

colonia Infonavit. 

 

1 

 

1 

 

Evento 

Evento de lucha libre con 

motivo del día del niño 

en la colonia Viaducto 

Piedad. 

 

1 

 

1 

 

Evento 

Feria mecánica con motivo 

del día del niño en la 

colonia Cuchilla Agrícola 

Oriental. 

 

1 

 

1 

 

 

 

 

Jornada 

Módulo itinerante de 

servicios en la 

colonia Pantitlán. 

 

1 

 

1 

 

Cinema 

Cine en tu colonia en las 

colonias Juventino Rosas, 

Cuchilla Agrícola Oriental y 

Agrícola Oriental VIII. 

 

3 

 

3 

 

Gestión 

Reunión de Seguridad 

derivado de problemas de 

inseguridad en la colonia 

Agrícola Oriental VIII. 

 

1 

 

1 



 

 

 

Jornada 

Brigadas con motivo de pega 

de carteles de Sana 

Convivencia en las colonias 

Infonavit y Juventino Rosas. 

 

4 

 

4 

 

   

VII. VIAJES REALIZADOS EN RELACIÓN CON LA LABOR 

PARLAMENTARIA 

 

En este periodo legislativo no he realizado ningún viaje de carácter institucional.  

 

 


